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ABSTRAK 

 

     Skripsi dengan judul “Strategi Guru Menggunakan Media Visual dalam 

Meningkatkan Pemahaman Siswa pada Pelajaran Tematik Kelas III di SDI Al-

Hidayah Samir Ngunut Tulungagung” ini ditulis oleh Imroatu Kolifah, NIM. 

12205193219, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan 

Ilmu Keguruan, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Dr. Moh. Arif, 

M.Pd. 

 

Kata Kunci: Strategi Guru, Media Visual, Pemahaman Siswa 

 

     Penelitian ini dilatar belakangi oleh sebuah fenomena yang menunjukkan bahwa 

seorang guru yang tidak menguasai strategi pembelajaran jika penyampaian materi 

pembelajaran tidak maksimal akan menghambat proses belajar mengajar yang berujung 

pada tidak tercapainya tujuan pembelajaran yang diharapkan. Salah satu strategi yang 

dapat digunakan guru yaitu dengan media pembelajaran visual. Media visual merupakan 

alat yang dapat digunakan untuk meminimalisir kesulitan belajar siswa. Oleh karena itu, 

untuk menciptakan proses pembelajaran yang optimal dan menyenangkan diperlukan cara 

dan media pembelajaran yang tepat yang memungkinkan siswa menguasai materi selama 

proses pembelajaran dan membangkitkan minat siswa terhadap materi sehingga dapat 

meningkatkan pemahaman siswa. 

     Fokus penelitian ini adalah: 1) Bagaimana strategi guru merencanakan penggunaan 

media visual dalam meningkatkan pemahaman siswa kelas III  pada pelajaran tematik di 

SDI Al-Hidayah Samir Ngunut Tulungagung? 2) Bagaimana strategi guru melaksanakan 

penggunaan media visual dalam meningkatkan pemahaman siswa  kelas III pada 

pelajaran tematik di SDI Al-Hidayah Samir Ngunut Tulungagung? 3) Bagaimana 

Evaluasi penggunaan media visual  dalam meningkatkan pemahaman siswa kelas III pada 

pelajaran di SDI Al-Hidayah Samir Ngunut Tulungagung?  

     Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus. 

Lokasi penelitian dilakukan di SDI AL-Hidayah Samir Ngunut Tulungagung. Metode 

pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi. 

Teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan 

kesimpulan. Pengecekan keabsahan data dengan menerapkan perpanjangan keikutsertaan, 

ketekunan pengamatan, dan triangulasi.  

     Hasil penelitian: 1) Strategi guru merencanakan penggunaan media visual dalam 

meningkatkan pemahaman siswa kelas III  pada pelajaran tematik di SDI Al-Hidayah 

Samir Ngunut Tulungagung meliputi: mempersiapkan rencana pembelajaran, rubrik 

penilaian, alat tulis, sumber belajar seperti: menyiapkan buku guru, buku siswa, jurnal, 

internet, majalah dan guru menyiapkan gambar-gambar yang sesuai dengan materi yang 

nantinya digunakan sebagai media pembelajaran. 2) Strategi guru melaksanakan 

penggunaan media visual dalam meningkatkan pemahaman siswa  kelas III pada 

pelajaran tematik di SDI Al-Hidayah Samir Ngunut Tulungagung meliputi: menggunakan 

media visual dalam gambar pembelajaran sesuai RPP, membuat suasana pembelajaran 

jauh lebih menarik dengan menggunakan media visual. 3) Evaluasi penggunaan media 

visual  dalam meningkatkan pemahaman siswa kelas III pada pelajaran di SDI Al-

Hidayah Samir Ngunut Tulungagung yaitu: Pertama, evaluasi diagnostik mengenai 

pemilihan media, permasalahan yang ditemukan terletak pada penyimpanannya. 

Kedua, evaluasi formatif yaitu dengan memberikan soal remidi dan pengayaan. 

Ketiga, evaluasi sumatif meliputi: melaksanakan tes tulis, pengamatan sikap, 

presentasi unjuk kerja/hasil karya objek dengan rubrik penilaian. 
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ABSTRACT 

 

 

     This thesis with the title "Teacher's Strategy Using Visual Media in Improving 

Student Understanding in Class III Thematic Lessons at SDI Al-Hidayah Samir 

Ngunut Tulungagung" was written by Imroatu Kolifah, NIM. 12205193219, 

Department of Madrasah Ibtidaiyah Teacher Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher 

Training, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Advisor Dr. Moh. Arif, M.Pd. 
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      This research is motivated by a phenomenon which shows that a teacher who does not 

master learning strategies if the delivery of learning material is not optimal will hinder the 

teaching and learning process which results in not achieving the expected learning 

objectives. One strategy that teachers can use is visual learning media. Visual media is a 

tool that can be used to minimize student learning difficulties. Therefore, to create an 

optimal and enjoyable learning process, appropriate learning methods and media are 

needed that allow students to master the material during the learning process and arouse 

students' interest in the material so as to increase student understanding. 

     The focus of this research are: 1) What is the teacher's strategy for planning the use of 

visual media in increasing the understanding of third grade students in thematic lessons at 

SDI Al-Hidayah Samir Ngunut Tulungagung? 2) What is the teacher's strategy for 

implementing the use of visual media in increasing grade III students' understanding of 

thematic lessons at SDI Al-Hidayah Samir Ngunut Tulungagung? 3) How to evaluate the 

use of visual media in increasing the understanding of third grade students in lessons at 

SDI Al-Hidayah Samir Ngunut Tulungagung? 

     This study used a qualitative approach with a descriptive research type. The research 

location was conducted at SDI AL-Hidayah Samir Ngunut Tulungagung. Methods of data 

collection using observation, in-depth interviews, and documentation. Data analysis 

techniques using data reduction, data presentation, and drawing conclusions. Checking 

the validity of the data by implementing extended participation, observation persistence, 

and triangulation. 

      The results of the study: 1) The teacher's strategy for planning the use of visual media 

in increasing grade III students' understanding of thematic lessons at SDI Al-Hidayah 

Samir Ngunut Tulungagung includes: preparing lesson plans, assessment rubrics, 

stationery, learning resources such as: preparing teacher books, student books , journals, 

internet, magazines and the teacher prepares pictures that are in accordance with the 

material that will be used as learning media. 2) The teacher's strategy for using visual 

media in increasing grade III students' understanding of thematic lessons at SDI Al-

Hidayah Samir Ngunut Tulungagung includes: using visual media in learning pictures 

according to lesson plans, making the learning atmosphere much more interesting by 

using visual media. 3) 3) Evaluation of the use of visual media in increasing class III 

students' understanding of lessons at SDI Al-Hidayah Samir Ngunut Tulungagung 

namely: First, a diagnostic evaluation regarding media selection, the problem found lies 

in its storage. Second, formative evaluation, namely by providing remedial and 

enrichment questions. Third, summative evaluation includes: carrying out written tests, 

observing attitudes, presenting performance/object works with an assessment rubric. 
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 هستخلص

 

 

"إستراتيجية الوعلن باستخدام الىسائط الورئية في تحسين فهن الطلاب في  اٌثحث اٌداِؼٍ ذحد اٌّىضىع     

 ، ِأٌف :اِشأج اٌخاٌفح"الودرسة الإبتداية الإسلاهية غىنىت تىلىنجج الهدايةالدروس الوىضىعية للصف الثالث 

اٌرذسَظ ، خاِؼح ، لغُ اٌّذسعح الإترذائُح ٌرؼٍُُ اٌّؼٍُّٓ ، وٍُح اٌرشتُح وػٍىَ  22239210221سلُ اٌرغدًُ : 

 .اٌّاخغرشاٌؼُٓ ، اٌغُذ ػٍٍ سحّح الله ذىٌُٕداوىٔح ، اٌّغرشاس د. ِىٖ. ػاسف، 

 

. اعرشاذُدُح اٌّؼٍُ ، اٌىعائظ اٌّشئُح ، فهُ اٌطاٌة: الكلوات الوفتاحية  

 

اٌرؼٍُُّح هى الأِثً  هزا اٌثحث ِذفىع تظاهشج ذظهش أْ اٌّؼٍُ اٌزٌ لا َرمٓ اعرشاذُدُاخ اٌرؼٍُ إرا ٌُ َىٓ ذغٍُُ اٌّىاد

عُؼُك ػٍُّح اٌرذسَظ واٌرؼٍُ ِّا َؤدٌ إًٌ ػذَ ذحمُك أهذاف اٌرؼٍُ اٌّرىلؼح. إحذي الإعرشاذُدُاخ اٌرٍ َّىٓ 

ٌٍّذسعُٓ اعرخذاِها هٍ وعائظ اٌرؼٍُ اٌّشئُح. اٌىعائظ اٌّشئُح هٍ أداج َّىٓ اعرخذاِها ٌرمًٍُ صؼىتاخ ذؼٍُ 

ٍُ ِثاٌُح وِّرؼح ، هٕان حاخح إًٌ طشق ووعائً ذؼٍُُّح ِٕاعثح ذغّح ٌٍطلاب تئذماْ اٌطلاب. ٌزٌه ، لإٔشاء ػٍُّح ذؼ

 اٌّىاد أثٕاء ػٍُّح اٌرؼٍُ وإثاسج اهرّاَ اٌطلاب تاٌّىاد ِٓ أخً صَادج فهُ اٌطلاب.

ب اٌفف ( ِا هٍ اعرشاذُدُح اٌّؼٍُ ٌرخطُظ اعرخذاَ اٌىعائظ اٌّشئُح فٍ صَادج فهُ طلا2َشوض هزا اٌثحث ػًٍ:      

( ِا هٍ 2؟ اٌّذسعح الإترذائُح الإعلاَ اٌهذاَح عاِش غىٔىخ ذىٌىٔح أخىٔحاٌثاٌث فٍ اٌذسوط اٌّىضىػُح فٍ 

اعرشاذُدُح اٌّؼٍُ ٌرطثُك اعرخذاَ اٌىعائظ اٌّشئُح فٍ صَادج فهُ طلاب اٌفف اٌثاٌث ٌٍذسوط اٌّىضىػُح فٍ 

وُف َرُ ذمُُُ اعرخذاَ اٌىعائظ اٌّشئُح فٍ صَادج ( 0؟  ٔح أخىٔحاٌّذسعح الإترذائُح الإعلاَ اٌهذاَح عاِش غىٔىخ ذىٌى

 ؟اٌّذسعح الإترذائُح الإعلاَ اٌهذاَح عاِش غىٔىخ ذىٌىٔح أخىٔحفهُ طلاب اٌفف اٌثاٌث فٍ اٌذسوط فٍ 

اٌّذسعح الإترذاَح الإعلاُِح اعرخذِد هزٖ اٌذساعح ٔهدا ٔىػُا ِغ ٔىع تحث وصفٍ. ذُ إخشاء ِىلغ اٌثحث      

. طشق خّغ اٌثُأاخ تاعرخذاَ اٌّلاحظح واٌّماتلاخ اٌّرؼّمح واٌرىثُك. ذمُٕاخ اٌهذاَح اٌغاُِش غىٔىخ ذىٌىٔدح 

ذحًٍُ اٌثُأاخ تاعرخذاَ ذمًٍُ اٌثُأاخ وػشض اٌثُأاخ واعرخلاص إٌرائح. اٌرحمك ِٓ صحح اٌثُأاخ ِٓ خلاي ذٕفُز 

 ، واٌّثاتشج ػًٍ اٌّلاحظح ، واٌرثٍُث. اٌّشاسوح اٌّىعؼح

( ذرضّٓ اعرشاذُدُح اٌّؼٍُ ٌرخطُظ اعرخذاَ اٌىعائظ اٌّشئُح فٍ صَادج فهُ طلاب اٌفف اٌثاٌث 2:ٔرُدح اٌثحث      

إػذاد   اٌّذسعح الإترذاَح الإعلاُِح اٌغاُِش غىٔىخ ذىٌىٔدح اٌهذاَحٌٍذسوط اٌّىضىػُح فٍ ِحرىي اٌشَاضُاخ فٍ 

وط ، وإػذاد ورة اٌّؼٍُ ، وورة اٌطلاب ، واٌّدلاخ ، والإٔرشٔد ، اٌّدلاخ وّفادس ذؼٍُُّح ، وَمىَ خطظ اٌذس

اٌّؼٍُ أَضًا تئػذاد ّٔارج اٌرمُُُ وأدواخ اٌىراتح تالإضافح إًٌ اٌفىس اٌرٍ ذرىافك ِغ اٌّىاد اٌرٍ عُرُ اعرخذاِها 

ٌىعائظ اٌّشئُح فٍ صَادج فهُ طلاب اٌفف اٌثاٌث ٌذسوط ( ذرضّٓ اعرشاذُدُح اٌّؼٍُ لاعرخذاَ ا2وىعائظ ذؼٍُُّح. 

ِا ٍٍَ: اعرخذاَ  اٌغاُِشغىٔىخ ذىٌىٔدح  اٌّذسعح الإترذاَح الإعلاُِح اٌهذاَحِحرىي اٌشَاضُاخ اٌّىضىػُح 

 اٌىعائظ اٌّشئُح فٍ ذؼٍُ اٌفىس وفماً ٌخطظ اٌذسوط ، ِّا َدؼً خى اٌرؼٍُ أوثش إثاسج ٌلاهرّاَ و فؼاٌح تاعرخذاَ

اٌّذسعح الإترذائُح ( ذمُُُ اعرخذاَ اٌىعائظ اٌّشئُح فٍ صَادج فهُ طلاب اٌفف اٌثاٌث ٌٍذسوط فٍ 0اٌىعائظ اٌّشئُح. 

وهٍ: أولاً ، ذمُُُ ذشخُفٍ لاخرُاس اٌىعائظ ، ذىّٓ اٌّشىٍح فٍ الإعلاَ اٌهذاَح عاِش غىٔىخ ذىٌىٔح أخىٔح .

ً ، اٌرمُُُ اٌرىىٍَٕ ، أٌ ِٓ خلا ي ذمذَُ أعلٍح ػلاخُح وإثشاء. ثاٌثاً ، َشًّ اٌرمُُُ اٌردُّؼٍ: إخشاء ذخضَٕها. ثأُا

 اخرثاساخ وراتُح ، وِشالثح اٌّىالف ، وذمذَُ أػّاي الأداء / اٌىائٓ تاعرخذاَ ّٔىرج ذمُُُ.

 

  


